

Adventskonzert der Geisenheimer Rheingauschule

Geschrieben von: Wiesbadener Kurier
Dienstag, den 11. Dezember 2012 um 00:00 Uhr

Die Rheingauschule platze mit über 1000 Schülern aus allen Nähten, verkündete Schulleiter Karl-Heinz Drollinger anlässlich des Adventskonzertes im Geisenheimer Dom. Und auch bei dieser traditionellen Veranstaltung sind immer mehr musikbegeisterte Schülerinnen und Schüler dabei. Über 130 junge Musiker und Sänger haben seit den Sommerferien mit ihren Musiklehrern an einem fast zweistündigen Konzert gefeilt, das sich in der vollbesetzten Kirche sehen und hören lassen konnte.

Der Unterstufenchor unter der Leitung von Silke Trzcinski, der Schulchor (Maria Brachtendorf), die beiden Streicher AGs (Ewa Weiser), das Orchester (Silke Trzcinski) und die Big Band (Michael Bibo) begeisterten ihre Zuhörer mit ausgesuchten Musikstücken zum Advent, während Marie Klinger, Michelle Pfeiffer, Paul Zienicke, Toivo Franzki und Caroline Heil mit Gedichten und besinnlichen Lesungen die vorweihnachtliche Atmosphäre noch unterstrichen.

Neu gegründete Rockband

Neben diesen musizierenden Ensembles machte eine weitere Gruppe von sich hören. Neu gegründet in diesem Jahr ist die Rockband aus Schülern der fünften und sechsten Jahrgänge unter der Leitung von Juliane Nolden, die nach ihrem Debüt zum Schulbasar nun ihren Auftritt vor großem Publikum meisterten. Während sich der Schulchor mit Maria Brachtendorf kurz vor Konzertbeginn im Gemeinderaum warmsang, äugten Medea Brand und Dunja Waber neugierig durch die Fenster.

„Wir sind schon bereit für den Auftritt und wollen nur mal sehen was die anderen so machen“, erklärten die beiden Mädchen, die im Schulorchester Geige spielen. Dunja kennt sich aus mit Konzerten an der Rheingauschule und habe keinen Grund, aufgeregt zu sein, versichert sie. Während sie seit fünf Jahren mitwirkt, ist Medea als Seiteneinsteigerin das zweite Jahr dabei. Dass man im Sommer schon angefangen habe Weihnachtslieder zu üben, sei halt ganz normal.

In der Kirche haben sich auch Markus Schwab, Stavros Strogilakis und Jakob Pfeiffer bereit gemacht. Sie sind die Herren der 200 Regler und haben die Verantwortung für das große Mischpult; ohne sie geht nichts. Jakob Pfeiffer ist als Abiturient das letzte Jahr beim Konzert dabei und gibt seine Kenntnisse an die kommenden Tontechniker Markus und Stavros weiter.

Adventskonzert der Geisenheimer Rheingauschule

Geschrieben von: Wiesbadener Kurier

Dienstag, den 11. Dezember 2012 um 00:00 Uhr

Der Vorabend des Nikolaustages war ein perfekter Termin für das festliche Konzert, das die Zuhörer mit begeistertem Applaus bedachten. Die jungen Künstler aller Jahrgänge bewiesen ihr Können mit besinnlichen, getragenen und flotten Stücken. Mit den weihnachtlichen Kompositionen „Wieder naht der heilige Stern“ des Unterstufenchores und „Da wohnt ein Sehnen tief in mir“, vorgetragen vom Schulchor, bewegten die Schüler das Publikum. Ob klassische Musik wie die Sinfonie mit dem Paukenschlag von Joseph Haydn, ob flotter Rhythmus bei „Jingle bells“ der Streicher oder „Merry christmas“ der Rockband, die Schüler zeigten ihr Können bei beidem. Bevor das Konzert mit dem Welthit „Oh happy day“ seinen gelungen Abschluss fand, brachte die Big Band mit „Let it snow“ modernen Sound ins Kirchenschiff.

[Wiesbadener Kurier vom 7.12.2012](#)